



Foto: Thibert Keller



Die Spanisch-Brötli-Bahn kurvte in der Strassenversion durch die Gassen von Baden.



Der RABe 501 026 trägt fortan den Basler Bischofsstab und den Namen Basel-Stadt.



Foto: Stefan Wyss

eck zwischen Basel, Olten und Zürich. Die LOKI-Redaktion nimmt sie mit auf einen Streifzug über die verschiedenen Festplätze.

Baden

Dass ein Teil des ersten Jubiläumswochenendes im aargauischen Baden über die Bühne geht, ist wohl kein Zufall. War es doch die Stadt, die mit ihrer Gebäckspezialität, den Spanisch Brötli, der ersten Eisenbahn im Lande den Übernamen Spanisch-Brötli-Bahn einheimste. Denn per Zug konnte die feinere Zürcher Gesellschaft schneller und bequemer an ihr geliebtes Blätterteiggebäck aus der Bäderstadt kommen. Wobei sie dafür wohl kaum selbst in die Bahn gestiegen ist.

In Baden feierten die Regionalen Busbetriebe zusammen mit Postauto auf dem unteren Bahnhofplatz das Bahnjubiläum. Aus Eisenbahnersicht am spannendsten dürfte

Selten im Einsatz sieht man in Basel das Rössli-Tram, an der Tramparade bekam es aber wieder einmal Auslauf.